



PVEM promueve el combate al estrés hídrico



El Partido Verde Ecologista de México, promueve acciones legislativas para modificar la política de cuidado, dotación y generación de agua potable.

Créditos: Especial

Karen Castrejón Trujillo, líder nacional del Partido Verde Ecologista de México, lamentó que más de 2 mil 400 millones de personas vivan en naciones afectadas por el estrés hídrico.

"La escasez mundial de agua es una preocupación creciente, que tiene numerosas afectaciones para el planeta", señaló.

La ecologista dijo que esto especialmente sucede, por el incremento de la demanda que generan tanto el crecimiento poblacional, como el desarrollo industrial.

Castrejón Trujillo recordó que esta condición complica aún más la satisfacción de necesidades básicas como el acceso a agua potable, alimentos y servicios de higiene y saneamiento.

Destacó que en México, "la escasez de agua plantea desafíos significativos para la seguridad alimentaria, la salud pública y el desarrollo sostenible".

Por lo anterior, el Partido Verde subraya la urgencia de "implementar medidas eficaces de gestión del agua y promover la conciencia sobre su uso responsable".

"Para abordar este problema global de manera efectiva", afirmó la líder ecologista

El Partido Verde propone legislar la instalación gratuita de sistemas de captación de agua de lluvia en hogares y subsidiar el suministro de agua mediante pipas durante épocas de sequía en zonas afectadas por el desabasto.



Karen Castrejón destacó que en México, "más de 6 millones de personas carecen de infraestructura para agua limpia en sus hogares".

Dijo que eso sucede, incluso entre aquellos que cuentan con tuberías para agua, "pues no todos son abastecidos".

En este sentido, detalló, "la propuesta del Partido Verde busca abordar directamente estas disparidades y ventar condiciones de acceso equitativo al vital recurso".

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/3/16/pvem-promueve-el-combate-al-estres-hidrico-806550.html>